
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Freitag, der 27.09.19

Alles war sehr gut
von Br. Thomas Gebhardt

Psalm 90:2  
Ehe die Berge wurden und du die Erde und den Erdkreis hervorbrachtest, ja, von Ewigkeit zu Ewigkeit bist du
Gott!

Ehe all das, was wir heute sehen, geworden ist, war Gott. Unser Gott, der in JESUS Christus auf diese Erde
kam. Gott war also, wenn wir Gottes Wort Glauben schenken, vor allen Dingen. Dies bedeutet, dass Gott, der
vor allem war, auch derjenige war, der alles geschaffen hat. Sehen Sie, die Bibel zeigt uns: (Ps 89:11) "Dein
sind die Himmel, dir gehört auch die Erde, der Erdkreis und was ihn erfüllt; du hast es alles gegründet." Gott
gehört also alles und ER war derjenige, der Himmel und Erde geschaffen hat.

Manche Menschen machen sich heute große Sorgen, wie alles entstanden ist, wie es gemacht wurde und
mit was es gemacht wurde. Aber ist dies wirklich wichtig. Wenn ich in ein Gasthaus gehe um zu essen, dann
ist mir auch nicht wichtig, wie das Essen genau zubereitet wurde, sondern ich hoffe, dass ein guter Koch dies
zubereitet hat und nicht der Klempner und dass es schmeckt.

Sehen Sie, und genau das zeigt uns die Bibel. Sie zeigt uns einen Gott, von dem gesagt werden kann: (1.Mo
1:31) "Und Gott sah alles, was er gemacht hatte; und siehe, es war sehr gut."

Alles war sehr gut, das kann man nicht von jedem Essen sagen, das von einem Klempner zubereitet wird.
Gott aber hat alles sehr gut gemacht. Ich möchte Sie bitten, ein wenig darüber nachzudenken. Vom Essen
eines guten Kochs erwarte ich, dass es gut ist, nun habe ich eine dumme Angewohnheit. Weil meine Frau
das Essen, was sie bereitet, immer wenig würzt, würze ich automatisch immer kräftig nach. Hat aber ein
guter Koch gekocht, zerstöre ich, durch meine dumme Angewohnheit alles nachzuwürzen, den ganzen
wunderbaren Geschmack, den der Koch kreiert hat. Sehen Sie, und dies tun die Menschen auch, die Gott
nicht kennen. Sie denken immer, man könnte Gottes Werk irgendwie verbessern. 

Noch einmal möchte ich Sie bitten, darüber nachzudenken, dass auch Gott Sie wunderbar geschaffen hat.
Vielleicht gefallen Sie sich aus irgendeinem Grund nicht und versuchen, das, was Gott so wunderbar
gemacht hat, immer irgendwie zu korrigieren. Tun Sie es nicht und ich rede hier besonders zu Gläubigen!
Versuchen Sie einfach Gott zu vertrauen, dass ER Sie so, wie ER Sie geschaffen hat, haben wollte. Schauen
Sie auf Ihren Schöpfer, auch wenn Sie sich aus irgendeinem Grund nicht gefallen, und denken Sie daran,
Gott kann Sie gebrauchen, so wie Sie sind!

JESUS segne Sie und denken Sie daran, wenn Ihr Leben Gott gehört, passen Sie so, wie Sie sind,
wunderbar in Gottes Plan. Ihr Thomas Gebhardt
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